

Universidad de Caldas

A la comunidad universitaria y ciudadanía en general

Comunicado N° 01 del 2015

Emisión: febrero 2 del 2015, 9:00 a.m.

ASUNTO: CONDOLENCIAS POR EL FALLECIMIENTO DEL FUNCIONARIO JORGE MARIO ARIAS PABÓN

Este domingo 1 de febrero del 2015 recibimos la lamentable noticia del homicidio de nuestro funcionario Jorge Mario Arias Pabón, quien se desempeñaba como auxiliar administrativo encargado de las salas de la Facultad de Ciencias Agropecuarias.

En circunstancias que las autoridades están aclarando, Jorge Mario perdió la vida en Villamaría a sus 51 años de edad. Lo recordamos como un funcionario servicial, comprometido con la universidad y de trato amable, que le entregó cerca de 17 años de trabajo a la Institución.

Manifestamos a sus familiares, amigos y compañeros nuestras sinceras condolencias e invitamos a la comunidad universitaria a asistir a sus exequias en la Funeraria La Aurora (Villamaría). La eucaristía será hoy lunes 2 de febrero del 2015 a las 4:00 p.m. en la Iglesia de Villamaría.

Igualmente hacemos un llamado a las autoridades para intensificar esfuerzos que conduzcan a esclarecer los hechos que le causaron la muerte a Jorge Mario y hacer justicia frente a este infortunado suceso.

Sentidamente,



FELIPE CÉSAR LONDOÑO LÓPEZ
Rector de la Universidad de Caldas